



鈴鹿市立鼓ヶ浦小学校だより

鼓ヶ浦キッズ



学校教育目標：「知・徳・体 調和のとれた子どもの育成」 ～学校が楽しい、明日も来たいと思える学校～

令和5(2023)年 9月 4日 第9号

2学期のスタートにあたって…

先週9月1日(金)に2学期の始業式を行いました。夏休み中、静かだった校舎に、子どもたちの元気な声と活気が戻ってきました。2学期は1年で最も長い学期となり、運動会や砂の造形活動など、様々な行事が予定されています。

さて、2学期のスタートにあたり、始業式では子どもたちに3つのお願いをしました。1学期と同じではありますが、2学期ということで少し付け加えてお話をしました。

- ①「あいさつをしよう」⇒ **2学期は、自分からすすんで…**
- ②「なかよくしよう」⇒ **2学期は、相手の気持ちを考えて…**
- ③「一生懸命、勉強しよう」⇒ **2学期は、読書の時間を増やそう…**



ご家庭でも、話題にしていただければありがたいです。

また、2学期は学習にもじっくり取り組める時期です。学校では、子どもたちが1時間1時間の授業等に目標を持って取り組み、自分を高めることができる2学期となるよう支援してまいりたいと思います。ご家庭でも、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

鼓ヶ浦公民館事業「鼓・夢工房④」が開催されました！

先週2日(土)、鼓ヶ浦公民館事業の「鼓・夢工房(第4回)」が開催されました。今回は、竹を使って、「竹あんどん」を作りました。竹に穴をあける作業が大変そうでした。



工具を使って、竹に穴をあけました。



一生懸命、作業に取り組みました。

三重県交通安全協会公式チャンネル活用のごお願いについて

県内では、本年に入り交通死亡事故が急増しており、夏休み中も、四日市市内で自転車乗用中の男子中学生が横断歩道で左折する大型車両に巻き込まれ亡くなるなど、歩行中、自転車乗用中に被害に遭う事故が全体の半数近くを占めています。このような状況を受けて、三重県交通安全協会では、公式チャンネル(YouTube)で、「交通ルールって知ってますか～歩行編」や「安全な交通ルール～自転車編」をはじめ、交通事故防止を目的とした動画を公開しています。この動画を、多くの皆様にご視聴していただき、交通安全についての理解を深めていただきたいと、チラシ(裏面)が届いておりますのでご案内させていただきます。



YouTubeを見て

お子様と一緒に交通安全について学びましょう♪



- ◆ 道路を歩くときのポイント
- ◆ 自転車に乗るときのポイント
- ◆ チャイルドシートの取付け方
- ◆ 横断旗の効果的な使い方



など他にも様々な動画を公開中です！



QRコードを読み取って
スマホからでもご覧いただけます♪

保護者の皆様へ

お子様が交通ルールを守り、自ら安全な行動をとることができるよう、ご家庭で交通安全について話し合う機会を持って、交通安全への理解を深めていただきたいと思います。是非、本動画をご活用ください。

(一財)三重県交通安全協会

三重県交通安全協会ホームページ <http://www.mie-ankyo.com/>